



GETTY IMAGES

Attention à l'ère de la distraction

Concentrez-vous sur ce qui est le plus important.

- Rufaro Manyepa
- [18/08/2023](#)

La semaine dernière, nous avons appris que le 30 Juillet 2017, Hunter Biden était engagé dans des négociations tendues au sujet d'un accord « commercial » à six chiffres avec un associé chinois. Pour sortir de l'impasse, il a menacé son associé en citant son père.

« Je suis assis ici avec mon père et nous aimerions comprendre pourquoi l'engagement pris n'a pas été respecté », a écrit Hunter. « Z, si je reçois un appel ou un message de quelqu'un impliqué dans cette affaire autre que vous, Zhang ou le président, je m'assurerai qu'entre l'homme assis à mon côté et toutes les personnes qu'il connaît, et ma capacité à être toujours rancunier, vous regretterez de ne pas avoir suivi ma direction. »

PT_FR

Il s'agit du fils d'un politicien de carrière, ancien vice-président et l'actuel occupant de la Maison Blanche. Il s'est senti à l'aise pour tirer parti non seulement de la position de son père, mais aussi de *toutes les personnes que son père connaît* pour mener à bien cette affaire louche. Seule une personne qui a déjà fait cela auparavant se sentirait à l'aise pour proférer une telle menace. Seule une personne qui s'en tire continuellement ferait une telle chose.

Hunter Biden est la même personne qui a gagné des millions de dollars grâce à des affaires louches avec des Ukrainiens et des Chinois. C'est la même personne dont l'ordinateur portable contenait des images et des vidéos compromettantes le montrant en train de se droguer et de fréquenter des prostituées. C'est la même personne qui s'en est tirée avec une tape sur les doigts pour avoir omis de payer 1,2 million de dollars américains afin de se soustraire à l'impôt. C'est la même personne qui s'est présentée à un dîner d'État de la Maison Blanche et qui a été accueillie comme l'un des « invités de marque ».

Comment est-ce possible ? Pourquoi n'y a-t-il pas plus de gens qui parlent de ses crimes ? Cela a beaucoup à voir avec un sous-marin—en quelque sorte.

L'histoire de l'ordinateur portable de Hunter a été noyée dans plusieurs histoires, à commencer par celle du sous-marin Titan. Le sous-marin de la société de plongée *OceanGate* a disparu et a fini par implorer, tuant les cinq explorateurs à bord. Cette nouvelle a fait la une des journaux la semaine dernière. Il s'agit de l'histoire tragique d'un milliardaire ambitieux et apparemment irresponsable qui a emmené un groupe d'explorateurs voir l'épave du *Titanic* dans un sous-marin contrôlé par

une manette de jeu vidéo. L'histoire mérite certainement qu'on s'y attarde.

Ensuite, il y a eu l'énorme histoire de la marche des mercenaires du groupe Wagner sur Moscou pour se mutiner contre le Président russe Vladimir Poutine. Cette histoire a fait l'objet d'une couverture médiatique complète alors que les médias grand public célébraient le début de la fin pour Poutine et la guerre d'Ukraine.

Puis il y a eu la « révélation » des enregistrements audio du Président Donald Trump dans l'affaire des documents classifiés. La prochaine étape sera l'apoplexie de la gauche suite à la décision de la Cour suprême de mettre fin à la discrimination raciale dans les admissions à l'université.

Ce sont là toutes des actualités qui méritent d'être remarquées. Mais il faut tenir compte du contexte. Ces histoires sont survenues alors que la corruption d'une famille, qui touche l'ensemble du pays, a été révélée au grand jour. Le fils de l'homme qui occupe actuellement la Maison Blanche s'est servi de l'autorité de son père pour conclure une affaire louche *il y a tout juste six ans*. Cette révélation devrait amener tout journaliste sérieux à se poser de sérieuses questions. Depuis combien de temps cela dure-t-il ? Dans quelle mesure cette corruption a-t-elle augmenté depuis que Joe Biden et la gauche radicale ont volé les élections ? Qui d'autre à Washington est au courant de ce qui se passe ? Qui d'autre en a profité ?

Non seulement les membres des médias ont échoué de poser ces questions, mais ils ont délibérément empêché quiconque de les poser. Ils ont intentionnellement fourni une couverture médiatique complète sur le sous-marin, la Russie et Trump, qui ne faisait que « réarranger des papiers », afin de couvrir les crimes de Hunter Biden ! Ils ne veulent pas que vous sachiez ce qui se passe à la Maison Blanche. Ils ne veulent même pas que vous posiez des questions à ce sujet.

La promotion des distractions est leur méthode éprouvée pour y parvenir.

Ils ont fait une obsession des ovnis pour détourner l'attention du pays de la catastrophe chimique en Ohio. Ils ont utilisé le coronavirus comme une distraction pour voler les élections. Ils ont créé le chaos du 6 janvier 2021 pour détourner l'attention de l'enquête constitutionnelle menée par le président Trump sur ces élections frauduleuses. À ce jour, des millions d'Américains ne savent même pas que ce fut la raison pour laquelle Trump et ses partisans manifestaient pacifiquement à Washington.

Mais ce problème ne se limite pas à l'actualité. Nous vivons dans un monde plein de distractions. Le sport, le cinéma, la culture pop, la musique, les remises de prix, les jeux vidéo—la société se gave de ces distractions et ne voit pas les nombreuses crises, addictions et problèmes auxquels nous sommes confrontés. Et nous aussi, nous avons du mal à poser des questions sérieuses.

Pourquoi la dépression, l'anxiété et le suicide sont-ils en augmentation ? Pourquoi les mariages et les familles implorent-ils ? Pourquoi l'humanité se dirige-t-elle vers un cataclysme malgré les progrès apparents de la technologie ? Quelle est la clé du bonheur ?

Les distractions nous empêchent de poser ces questions. Les distractions nous engourdissent face à la douleur de notre état. C'est comme appliquer une pommade sur une tumeur, sauf que le soulagement momentané crée un tout nouveau problème.

Les médias, le gouvernement et les élites ne veulent pas que vous sachiez la vérité. Ils veulent vous distraire et vous apaiser afin qu'ils puissent devenir plus riches et plus puissants. Apprendre la vérité peut laisser un goût amer dans la bouche. Mais c'est le seul moyen de guérir notre condition.

La *Trompette en bref* ne dit rien d'autre que la vérité. Chaque jour, nos résumés abordent les histoires les plus importantes que vous devez connaître. Elles coupent court aux distractions et posent toutes les bonnes questions. Abonnez-vous à la *Trompette en bref* si vous voulez découvrir les vraies solutions que vous devez connaître.